
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO NACIONAL, CELEBRADA EL DÍA MARTES 20 DE AGOSTO DE 
2019 EN EL CENTRO DE INNOVACIÓN Y DESARROLLO DE LA ANUIES 

 
 

ASUNTOS GENERALES 
 

─ El Mtro. Rodrigo A. Rojas Navarrete, Director General del Consejo Nacional de Normalización y 

Certificación de Competencias Laborales (CONOCER), hizo entrega de la placa de acreditación de la 

Entidad de Certificación y Evaluación (ECE) 405-19 al Mtro. Alfredo Martínez de la Torre, Director General 

de la Fundación Educación Superior Empresa (FESE) y al Mtro. Jaime Valls Esponda en su calidad de 

Presidente del Consejo Directivo de la Fundación.  

 

─ El Mtro. Andrés Albo Márquez, Director de Compromiso Social de CITIBANAMEX, en el marco de 

colaboración con la ANUIES con el que se ha impulsado desde hace tres años el programa Jóvenes de 

Excelencia de CITIBANAMEX, ofreció en donación a todas las asociadas una Colección Editorial Cultural 

integrada por más de 50 títulos.  

 

─ El Dr. Luis Fernando Lara, profesor investigador de El Colegio de México, hizo llegar al Consejo Nacional, 

para su difusión, la información relativa a la segunda edición del Diccionario del Español de México, el cual 

puede ser consultado en el siguiente sitio: https://dem.colmex.mx/. 

 

─ El Dr. Alfredo Barrera Baca, Rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, informó sobre el 

contenido de la sentencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en relación con el juicio de amparo 

interpuesto por la UAEM el 12 de mayo de 2017. 

 

─ El Mtro. Jaime Valls Esponda, Secretario General Ejecutivo, informó sobre el proyecto de Doctorado 

Nacional en Ciencias propuesto por la ANUIES ante el CONACYT y la SEP, que tiene como objetivo la 

formación de investigadores de alto nivel para atender problemas regionales y locales en el marco de la 

Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.  

 

─ El Dr. Luciano Concheiro Bórquez, Subsecretario de Educación Superior, invitado especial de la reunión, 

resumió la agenda de la SEP, el Congreso de la Unión y la ANUIES en materia de educación superior para 

los próximos días, con el exhorto a trabajar de manera coordinada. 

 

─ Finalmente, el Dr. Emilio José Baños Ardavín, Rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado 

de Puebla, señaló la necesidad de incluir las propuestas de la ANUIES y la FIMPES en el proyecto de Ley 

General de Educación para el mejor funcionamiento de las IES particulares. 

 

https://dem.colmex.mx/

